



Regionaljournal Steiermark



Brand des Waldhackgut-Zwischenlagers in Wallersbach

In den Sonntagfrüh gegen 06:00 Uhr wurden die Feuerwehren Frauenburg und Unzmarkt zu einem Brand eines Hackgut-Zwischenlagers in Wallersbach (Frauenburg) alarmiert.

Die 28 eingesetzten Einsatzkräfte rückten mit sechs Fahrzeugen aus und begannen umgehend mit den Löscharbeiten. Um alle Brandherde und Glutnester vollständig abzulöschen, wurde mithilfe eines Teleskopladers das betroffene Hackgut aus dem Lagerhaufen entfernt und gezielt abgelöscht.

Zur Sicherstellung der Wasserversorgung wurde mithilfe einer Tragkraftspritze Löschwasser aus einem nahegelegenen Gewässer zur Einsatzstelle gefördert. Abschließend wurde das Brandgut mit einer Wärmebildkamera kontrolliert. Danach konnten die eingesetzten Kräfte wieder in ihre Rüsthäuser einrücken.

